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Партия позволит перенести многие инициативы в сфере образования на
законодательный уровень, сказала сопредседатель центрального ОНФ в эфире
СОЛОВЬЕВ LIVE, отвечая на вопрос, почему она приняла решений пойти на выборы от
Единой России.

      

Елена Шмелева, уверена, что в народную программу партии войдут лучшие идеи в
области просвещения, которые будут реализованы в ближайшие пять лет. «В
образовании ничего нельзя сделать революционно. Это эволюционный путь с участием
большого количества экспертов», - считает руководитель фонда «Талант и успех»,
образовательного центра «Сириус». #ер06
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